

## Approche communicative

10-06-2009

Selon l'approche communicative, la parole est g n e par l'élève et non par l'enseignant et l'interactif est au coeur de l'expérience d'apprentissage qui se fait au moyen de t ches plut t que d'instructions portant sur des notions, des fonctions, des actes de langage et des intentions de communication clairs et pr cis.

Ces interactions sont organis es, g r es et  valu es par les enseignants de la Chaire. L' tudiant a donc un r le   jouer et tout ne repose pas sur le professeur dont le r le est de lui apprendre   apprendre; le r le de l'enseignant est ainsi red fini, puisque ce dernier est   la fois, ou au choix, animateur, coordinateur et conseiller plut t que ma tre.

La Chaire de fran ais met en avant l'approche communicative qui se donne en effet comme objectif principal d'apprendre   communiquer dans une langue  trang re, en tenant compte de facteurs tels que la motivation, le filtre affectif, l'aptitude et la personnalit  des apprenants.

Il y a v ritablement une diff renciation des m thodes et des strat gies selon les int r ts, les besoins et les styles d'apprentissage des  tudiants.

Cette approche favorise donc une pratique p dagogique plus rationnelle et plus efficace, qui permet de mieux r pondre aux attentes, aux besoins et aux motivations des  l ves, au souci d'efficacit  des professeurs, aux objectifs des syst mes  ducatifs et aux int r ts des soci t s pleinement engag es dans le processus de mondialisation en cours.